



kath.ch
katholisches medienzentrum

Medienmitteilung, 28.3.2024

Priorin Irene Gassmann: «Für mich ist Ungewissheit Glauben pur» – Podcast «Laut + Leis», Folge 22

Irene Gassmann ist seit zwanzig Jahren Priorin des Klosters Fahr. Doch von Amtsmüdigkeit keine Spur. Sie spricht offen über das Leben im Kloster und setzt sich trotz Widerstand ein für Erneuerung und Gleichberechtigung in der römisch-katholischen Kirche. Sie sagt: «Vielleicht muss die Kirche noch mehr zerfallen, damit etwas Neues entstehen kann.»

Themen dieser Folge:

- Wie die Priorin Entscheidungen fällt
- Das Zusammenleben der 17 Benediktinerinnen im Kloster Fahr
- Der Besuch von Kardinal Mario Grech, Präsident der Weltsynode, löst Ohnmacht aus
- Liturgische Kreativität: Frauen werden ermächtigt
- Zukunft des Klosters Fahr: Das Nachwuchsproblem ist ungelöst
- Wohnungen anstelle der Bäuerinnenschule: die Kriterien für Mieter:innen
- Das Buch zum 888-Jahr-Jubiläum von Susann Bosshard-Kälin: Im Fahr. Die Klosterfrauen erzählen aus ihrem Leben. Fotografien von Christoph Hammer. Verlag Hier + Jetzt, Baden 2018

Zu hören ist der Podcast «Laut + Leis» auf kath.ch/podcast und überall dort, wo's Podcasts gibt.

Für weitere Auskünfte:

Sandra Leis, Podcasterin bei kath.ch, sandra.leis@kath.ch, 079 582 41 25

Bildlegende: Priorin Irene in ihrem Büro im Kloster Fahr. © kath.ch/Sandra Leis